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福岡副部長は知っている
原部長はこんな人！

原部長は知っている
福岡副部長はこんな人！

小澄補佐は知っている
松本事務局長はこんな人！

江本補佐は知っている
松本事務局長はこんな人！

松本事務局長は知っている
江本補佐はこんな人！

松本事務局長は知っている
小澄補佐はこんな人！

原部長は知っている
太田副部長はこんな人！

太田副部長は知っている
原部長はこんな人！

山鹿市
山 鹿 中 央 保 育 園

松 本 雅 雄

 令和元年度 ( 一社 ) 熊本県保育協会青年部 新執行部

部長挨拶

副 部 長 副 部 長

事 務 局 長 事務局長補佐

事務局長補佐

人 吉 市 せ ん 月 保 育 園

原 茂 行

天草市
もぐし海のこども園

福 岡 英 人

合志市
は あ も に い 保 育 園

太 田 憲 一

合志市
西 合 志 南 保 育 園

江 本 豊

山鹿市
栗 の 実 保 育 園

小 澄 哉 也

　自分が青年部部長をすることになるとは思いもせずに戸惑っているのが正直な気持ちですが、
平成最後の臨時総会で可決された２年間の定年延長が無駄にならないように、青年部活動が活発
に行われるように、そして令和最初の部長の名に恥じないよう努力いたしますので２年間宜しく
お願い致します。

　私は青年部で情報を共有し、青年部に育て

ていただきました。今期は副部長として原部

長を支え、魅力を発信できるような活動を行

いたいと思います。熊本大会や委員会の再編

など、課題が明確にあるので、目的を持って

活動したいです。沢山の会員の皆様とお話し

できる機会を楽しみにしてます。

　今期より副部長を仰せつかりました、合志

市はあもにい保育園の太田憲一と申します。

原部長が掲げている青年部活動の活性化を実

現するため、微力ながら頑張って参ります。

九州保育三団体青年部協議会研修会熊本県大

会の実行委員長も仰せつかっておりますので、

皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

　オッス！オラ野沢○子！
前年度は、みんなのおかげで、オラ助かったぞ！
みんな！オラにパワーを分けてくれてありがとな。
みんなの力は、てえしたもんだ！界王拳、ひゃくべーだ！みんなは、
でぇじょうぶか？うひぉー令和の新時代、オラ、ワクワクすっぞ！

　この度、事務局長補佐を拝命することになり、自分にでき
るのか不安な気持ちもありますが、前事務局長の江本先生の
お力を借りながら松本先生を支えられるよう精一杯頑張って
いく所存です。和気あいあいと楽しみながら、青年部らしい活
動ができればと思いますのでご支援ご協力をお願い致します。

　この度、事務局を拝命いた
しました山鹿中央保育園の松
本と申します。微力ではござ
いますが、皆様のお役にたて
るよう頑張ってまいりたいと
思いますので、ご指導ご鞭撻
の程よろしくお願いいたしま
す。

体育会系で声も身体も大きく、圧倒されるイ
メージがあると思いますが、面倒見がよく、几

帳面で勤勉。マメに情報収集し分析する理数系タイプ。私もよく
相談にも乗ってもらってます。野球で言えばキャッチャーです（阿
部慎之助）。

見た目はイケメンでとてもクールな印象を皆
さんお持ちでしょうが、実際は青年部活動や

保育について語る時などはものすごく熱い人間です。

・誰にでも気遣いしてくれる
・暑がり・好き嫌いが多い

青年部の西島秀俊と言われて
いる松本先生だが、そのドエ

スっぷり、いや男気はなかなかのものだ。
私たちが言えないようなことも平然と言ってのけ
る。そこにシビれる！あこがれるぅ！

過去 2 年間、ほぼすべての会議や研修に参
加されてきた偉大な前事務局長です。私は

江本先生がいないと何もできません。よろしくお願いします。

寡黙なさわやか系ナイスガイです。
真面目で数字に強いです。
2 年間よろしくお願いします。

自分の仕事を全うするためには時間も手間も
惜しまない誠実な人で、年上や年下の青年部

員に対しても分け隔てなく接する人間力高めな先生です。

我が母校の言葉で”色は黒いが、血は赤い”と
ありますが、原部長はまさに体現者。見た目は

怖そうだけど、内に熱さと繊細さを持ち合わせたような人です。



( 私と違い ) 委員長を快諾されたようです。
（私と違い）男気をお持ちです。

私の青年部歴が短く、なかなかお話する機会がありませんで
したが、これを機にお近づきになり、いろいろ真似していろ
いろ盗んで行きたいとおもっています。

天草のテンパーイケメン兄弟の一人。軽い
ふざけた発言で場を和ませたり、まじめな

意見を述べたり、両刀使いのやり手お兄さんです。まじめに委
員会に参加した後は、殆ど天草に帰っちゃうので、たまには夜
の第二委員会まで参加してくださることを望みます。

実はこの前の通常総会で初めて名刺交換した
くらいなので、私も多くは存じておりません

( お互い青年部歴も短い上に、昨年も委員会が別々だったので )。
ただ第一印象や昨年の Googleform 研修からも、見た目に違
わぬ『実直で真面目な方』だと確信しております！

スラッと長身でスタイルが良く、柔らかく穏
やかな印象の萩嶺副委員長。実際にも優しく、

褒め上手で周りの空気を和ませてくれます。しかし、そんな優し
い瞳の奥には強い気持ちを持っている素敵な先生です。

日本保育協会青年部担当として全国を飛び
回り、熊本県保育協会青年部一全国に顔が

知られているといっても過言ではない。ただ、独身なだけに現在恋人
募集中！

備海監事は頭脳明晰で行動力あふれる優秀な
方です。そして細かいところまで気配りがで

きるナイスガイです。私が事務局の時などあらゆるサポートを
いただき感謝の念が絶えなかった気がします。なので監事の仕
事も何の心配もいりません。ありがとうございます。

昭和49 年生まれの私と同い年の先生です＾＾。
一緒に最後の役職「監事」を楽しみたいと思

います。あまり細かいことを言って執行部の先生に嫌がられな
いように。ただ学びがあるように監査をしましょう＾＾

緒方全私担当役員は知っている
小嶋日保担当役員はこんな人！

小嶋日保担当役員は知っている
緒方全私担当役員はこんな人！

木庭委員長は知っている
上原委員長はこんな人！

上原委員長は知っている
木庭委員長はこんな人！

平山監事は知っている
備海監事はこんな人！

萩嶺副委員長は知っている
安田副委員長はこんな人！

備海監事は知っている
平山監事はこんな人！

安田副委員長は知っている
萩嶺副委員長はこんな人！

全私担当役員日保担当役員

企 画 研 修
委 員 長 調 査 広 報

委 員 長

企 画 研 修
副 委 員 長

調 査 広 報
副 委 員 長

監 事 監 事

山鹿市
山 鹿 東 保 育 園

緒 方 淳 一

宇城市
松 橋 保 育 園

上 原 一 之
山鹿市
三 玉 保 育 園

木 庭 英 太 郎

天草市
さ く ら 保 育 園

安 田 量 寛

水俣市
中 央 保 育 園
西 方 寺 こ ど も 園
萩 嶺 淳 昭

大津町
杉 水 保 育 園

備 海 伸 隆

八代市
ひ の で 保 育 園

小 嶋 建 輝

人吉市
さ ざ な み 保 育 園

平 山 猛

　日本保育協会青年部担当として、少しで
も有益な情報を持ち帰ることができればと
思います。頼りない日保担当ですがよろし
くお願いいたします。

　若い先生方が活躍できるようサポートしたいと
思います。
長い間させていただいた「青年部最後の役職にな
るはず」との思いで、今まで青年部で学んできた
ことを還元できればと思います。年 1 回の監査
だけでなく、定年も延長され現役なので会議や研
修会等々にも参加できるときは参加したいと思い
ます＾＾

　『ピンチはチャンス』ということで、この度企
画研修委員長を拝命いたしました。青年部を今以
上に盛り上げるべく、魅力ある研修や企画を立ち
上げていきたいと思います。
不慣れな点も多々ありますが、部員皆様の知恵と
ご協力をいただきつつ頑張らせていただきます。
よろしくお願いします！

　天草市、さくら保育園園長の安田量寛です。
上原委員長を始め、みなさんと協力して“園に
持ち帰りすぐに実践できる研修”や、青年部な
らではの視点で、これからの時代に保育園を経
営していくために必要な企画と研修を計画しま
す！みんなで楽しみましょう！！

　全国私立保育園連盟青年会議担当としてホッ

トな情報を提供し、微力ながら、青年部や原部

長のお役に立てればと思っております。よろし

くお願いいたします。

　それは 5 月の風に木々の若葉が揺れるさわや
かな昼下がり、唐突な電話に少しだけ切れ気味に
応答すると、カンジカンジと連呼する声が聞こえ
ます。なんだなんだと少しだけ戸惑っている内に、
あれよあれよと決まってしまいまた。監事という
大役をありがとうございます。がんばります。

　つい 2 年前の創風で新入部員のご挨拶をさせ
ていただきました。なのになぜか今、調査広報委
員長の挨拶を書いております。私なんかでは力不
足だと激しく抵抗しましたが、原部長の圧力に屈
しました。思ってもなかったこの試練、存分に楽
しみたいと思います。
圧倒的なキャリア不足につきご迷惑おかけするか
と思いますが、よろしくお願いいたします！

　副委員長ですが、実際は調査班の長として頑
張ってと言われ、不安しかないです。保育園だけ
でなく、様々な施設の実態を調査し、結果の公表
は委員長の判断に任せようと思います。前任の福
岡先生の雰囲気を引き継ぎ、楽しく実のある委員
会を継続したいので、皆さんのご協力をよろしく
お願い致します。

皆からの信頼厚い前部長！穏やかな物腰と誠実
な対応で青年部の精神安定剤的な方です。



  ( 一社 ) 熊本市保育園連盟青年部 部長祝辞

 令和元年度 ( 一社 ) 熊本市保育園連盟青年部総会

 令和元年度 ( 一社 ) 熊本県保育協会青年部通常総会

北 部 中 央 保 育 園
竹 下 賢 一

　令和元年５月１０日 ( 金 ) 午後１時３０分より、熊本市民会館
第６会議室にて、熊本市青年部の通常総会が開催された。
　始めに竹下部長より、「元号も平成から令和に変わり、心を新
たにリフレッシュな気持ちで今年度も努めていきたい」と今年度
の活動に対する抱負が述べられた。
　また、ご多忙の中、ご来賓として（一社）熊本市保育園連盟　
本田一幸副理事長にご臨席いただいた。本田副理事長より、

「青年部は連盟の事業において、なくてはならない存在。連盟が
分離独立して２０年。これまで活躍さ
れた青年部の諸先輩方は、その時代の
部長の考えで新たな事業を進めていった。今後の青年部の活動に期待している。また、
今年は全国大会があるため、青年部にも様々な経験をしてもらいたい。この経験を活か
し、２０年、３０年後は今の青年部の先生方が中心となって支えていくのだと思う。頑
張って欲しい。」と激励の言葉をいただいた。
　第１号議案　平成３０年度事業報告から第４議案まで審議され、すべての議案につい
て全会一致により承認された。最後に福嶋副部長の挨拶により閉会となった。

　熊本県保育協会青年部新執行部の皆様、ご就任おめでとうございます。原部長をはじめ
新執行部の先生方と共に学び合い、語り合い、飲み合い出来ることをとても楽しみにしてい
ます。令和新時代を共に駆け抜ける同士として、これからもお互いに協力体制をとりながら
青年部らしい活動を展開していきましょう。
　結びに、熊本県保育協会青年部のご発展を心よりお祈り申し上げ、お祝いの言葉と致します。
おめでとうございました。

　令和元年５月 10 日 ( 火 ) 午後１時３０分より、熊本市民会館第 7 会議室にて
令和元年度（一社）熊本県保育協会青年部　通常総会が開催された。
　はじめに、緒方部長より二年間の活動に対して、感謝の言葉と今後の青年部へ
の激励が述べられた。
その後 議案に入り、第 1 号議案の平成 30 年度事業報告から第５号議案の青年部
役員改正まで全会一致で承認され、新執行部が誕生した。
第 7 号議案では、新執行部の紹介、新入部員の紹介があった。

執行部、ならびに新
入部員の紹介は、同
紙の紹介記事で詳しく記載している。

午後 3 時からは、県市合同委員会を開催。続いて
県・市に分かれての委員会が開催され、今後の委
員会活動について話し合われた。



 令和元年度 青年部卒業式

令和元年５月１０日（金）熊本ホテルキャッスルにて、令和元年度青年部卒業式が行われました。
熊本市保育園連盟青年部から幼保連携型認定こども園 やまなみ の山崎敬太郎先生、上ノ郷保育園の宮﨑恵美香先生、

幼保連携型認定こども園 こじか園 の柗閒詠蔵先生が惜しまれながら、無事に
卒業されました。また、熊本県保育園連盟青年
部新執行部及び新入部員の先生方から、一人ず
つご挨拶をいただきました。
これからの先生方の益々のご活躍をお祈り申し
上げます。

 熊本県保育協会青年部新入部員紹介

Q: 自分の園のここが好き
A: のびのびした保育です。

Q: 私の保育のモットーは？
A: 園児が楽しく登園して楽しく過ごせる保

育をしていきたいです。

Q: 趣味や特技など教えて下さい
A: お酒くらいしか思いつきません。

Q: 前職を教えて下さい
A: 現場管理
Q:一言意気込みを！
A: ファイトー！イッパーツ！

Q: 自分の園のここが好き
A: 当園の立地、沢山の自然に触れることが出
来るチャンスがある環境です。また、保育園
と保護者間とのスキンシップの充実を感じら

れます。そんな実感を毎日感じられるので大好きです。

Q: 私の保育のモットーは？
A: 基本的生活習慣を育む中で、職員も同様、園全体で取り組んで

います。

Q: 趣味や特技など教えて下さい
A: バイクツーリング・フィッシング

Q: 前職を教えて下さい
A: シティホテル　フロント業務等

Q: 一言意気込みを！
A:「頑張ります」は勿論ですが、全力で楽しんできたいと思います。

宜しくお願い致します！

Q: 自分の園のここが好き
A:・子どもも大人も笑顔がいっぱいな保育
園であること
・運動会や発表会など子どもの成長をたく

さん感じられる
・何世代も続いて保育園に子どもを預けてくださったり、卒

園生もふらっと遊びに来たりするようなアットホームな保
育園であること

・自分の保育に誇りを持ち、保育を楽しんでいる先生が多い
こと

Q: 私の保育のモットーは？
A:・明るく、楽しく、笑顔！！

・子どもたちと共に喜び、学び、成長していく
・自分の子どもを預けても安心できるような保育（子どもは

いませんが）

Q: 趣味や特技など教えて下さい
A: 旅行・テニス・ライブに行くこと

Q: 前職を教えて下さい
A: 日本生命保険相互会社

Q: 一言意気込みを！
A: 保育園に入り、まだ３年目でわからないことも多いですが、

少しでも早く一人前になれるよう頑張ります！

Q: 自分の園のここが好き
A:SL の見えるところと SL の車掌さんが通る
時に汽笛を鳴らしてくれます。

Q: 私の保育のモットーは？
A: 子どもたちが保育園に行きたくてたまらない

と思える保育園で在りたい。

Q: 趣味や特技など教えて下さい
A: スポーツ観戦

Q: 前職を教えて下さい
A: 肥料屋さん

Q: 一言意気込みを！
A: 青年部での活動を楽しみたいと思います。皆さんよろしくお願

い致します！

 
互いに刺激し合い、見識を高め困った事があれば助け合あえる保育集団。特に保育に熱い！飲み
ながらでも語る！だからこそ信頼できるといえるでしょう。繋がりは、熊本県市にとどまらず有
名人、大学教授、全国、海外と自分が求める保育、環境が開かれています。フットワークの軽さ
も青年部の魅力の一つ。熊本県市の枠組みを超えた取組みが出来るのも青年部。令和新時代、新
しい風を創り出せるのが青年部だと思います。

八代ひまわり保育園
清水 弘之

八代白梅保育園
梅 野  雄 二

わかみや保育園
弓 削  隆 紀

つるまる保育園
神薗 英梨子

｜ ！会青 員年 募部 集

熊�本県保育協会�青年部
TEL 096-322-0038 
FAX 096-322-0090
https://k-hks.sakura.ne.jp/wp/

熊本市保育園連盟�青年部
TEL 096-362-1061
FAX 096-366-5090
http://www.kumashiho.jp/seinenbu/

- お問い合わせ -
　当青年部は、一般社団法人熊本県保育協会、一般社団法人熊本市保育園連盟の保育事
業における青年保育者の貢献を高めると共に、児童福祉の増進に寄与することを目的と
し、若手青年保育者が集い、真剣に学び、楽しく語り合い、明日の保育を作り上げています。

　青年部はこんなとこ！ 熊本市保育園連盟 青年部 部長  竹下賢一 


